

Vernissage mit Apéro

Freitag, 1. Dezember, 19:30

Öffnungszeiten der Ausstellung an 5 Wochenenden jeweils
samstags und sonntags von 14 bis 17 Uhr
ausgenommen 23./24. Dezember

Die Künstlerin ist anwesend am
So 3.12.17
So 10.12.17 mit Führung
Sa 6.1.18
So 7.1.18

kulturPRÄTTELN - nächste Anlässe

- | | | |
|-----------------------------|---|-----------------------------------|
| Sonntag, 7.1.2018
17:00 | Neujahrskonzert
Ensemble „i musichieri“
Linda Loosli, Sopran | Kultur- und
Sportzentrum |
| Freitag, 19.1.2018
18:30 | Freitagskino mit Imbiss | Reformiertes
Kirchgemeindehaus |

KUNSTAUSSTELLUNG

1.12.2017 – 7.1.2018

HIMMEL UND ERDE



Lucia Magdalena
Brogle-Finatti

LUCIA MAGDALENA BROGLE – FINATTI

Vor über 38 Jahren ist Lucia Magdalena Brogle-Finatti dem Werkmaterial Ton begegnet und so lang kreierte sie im geräumigen Töpferchäller in Kienberg Skulpturen, Engel, Katzen, Bilder, Spiegel, Kronen, Gebrauchsgeschirr, Objekte, alle aus Keramik, oft in der Raku Technik gebrannt, welche erlebte Geschichten erzählen.

In Basel 1961 geboren, besuchte sie die Schulen im Kanton Solothurn, liess sich als Drogistin und Aroma-Dufttherapeutin ausbilden und arbeitet als freischaffende Künstlerin in Kienberg. Studienaufenthalte in Florenz, in Thailand, in Malta und viele Reisen weltweit, eröffneten Lucia Brogle weitere Horizonte im künstlerischen Bereich.



Ihre Ausstellungen im In- und Ausland erzählen Geschichten, spirituell geprägt, immer achtsam gegenüber Menschen und Ritualen. Sie lebt diese Geschichten und setzt ihre Visionen um. Möbeldesign gehört ebenfalls zu ihrem experimentellen Wirken wie Schmuckgestaltung mit Silber, Gold, Keramik und anderen Materialien. Mit Plasma schneiden (Metall ausbrennen) ist ein weiteres Element in ihr Schaffen eingeflossen.

In ihrem Atelier begleitet sie Gruppen, Firmen, Vereine, Familien, Gremien und weckt in jeder Person ungeahnte, kreative Fähigkeiten. Seminare auf der Insel Gozo (Malta) leitet sie zusammen mit anderen Künstlern vor Ort.

Der im Mai eröffnete Skulpturenweg mit vielen keramischen und metallenen Objekten ist ganzjährig jeweils am Donnerstag oder nach Vereinbarung zu besichtigen und beginnt beim Atelier Töpferchäller. Ein erlebnisreicher Rundgang durch Feld, Wiese und Garten.

Jeden Donnerstag können Erwachsene und Kinder im Töpferchäller während 12 Stunden ihre Ideen unter der Leitung von Lucia M. Brogle-Finatti in Ton umsetzen, das auch während den Schulferien, ganzjährig.

Mehr Informationen:
www.toepferchaeller.ch

